
第2268 回 夜間例会
2 月 16日（木）くもり／ 18：30〜 20：00［A_Restaurant］

１．出　欠
出　席　19 名　　欠　席　20 名

２．例　会
開会点鐘 
ロータリーソング 「それでこそロータリー」 
会長挨拶
閉会点鐘

３．懇親会
乾 杯 　小泉会長
ミニコンサート
　オーケストラアンサンブル金沢
　チェロ奏者　早川  寛氏
中締め　山上会長エレクト
ロータリーソング 「手に手つないで」

第2269 回 例会
3 月 2日（木）くもり／ 12：30〜 13：30［松魚亭］

１．動画視聴
「ポール・ハリスとロータリー」
職業奉仕委員会

２．出　欠
出　席　28 名　　欠　席　11 名

３．お誕生日お祝い
　馬場君（1 日）、中村（芳）君（2 日）、小嶋君（10 日）、松田君（13
日）、野村君（16 日）、北川君（19 日）、畠君（25 日）、向峠君（26 日）

４．ご結婚記念日お祝い
　松田君（21 日）、水巻君（21 日）、馬場君（28 日）、畠君（30 日）

５．ニコニコボックス
小泉君、木村（康）君

本日は、ロータリーの勉強の日です。私も基本に戻って心、
新たに。

山上君　幻の誕生日（2 月 29 日）のお祝い「お花」いただきありが
とうございました。

畠　君　内堀様の「ステキ」な原稿文章拝読させていただきました。
中村（實）君

痛い痛いでひと月がたち、漸く和らいできました。高齢の
皆様には帯状疱疹のワクチン接種をお勧めいたします。今
回の教訓です。

松田君　春です。お誕生日、結婚記念日お祝いありがとうございます。
蓮池君　ポールハリスとロータリー視聴お願いします。ちなみにあ

と一回あります。宜しくお願い致します。
　　合計 13,000 円（累計 345,500 円）

第2270 回 例会
３月 9日（木）晴れ／ 12：30〜 13：30［松魚亭］

１．動画視聴
「ポール・ハリスとロータリー」
職業奉仕委員会

２．出　欠
出　席　28 名　　欠　席　11 名

３．ニコニコボックス
小泉君、木村（康）君

本日は 5 月並みの陽気ですが、眠気と闘いながらポールハ
リスをしっかりと学びましょう。

蓮池君　三回にわたり貴重な時間をいただきポールハリスとロータ
リーの視聴有難うございました。

　　合計 5,000 円（累計 350,500 円）

第2271 回 例会
3 月 16日（木）晴れ／ 12：30〜 13：30［松魚亭］

１．講　話
会員　屶網大介　君

「私の職業」
２．出　欠

出　席　27 名　　欠　席　12 名
３．幹事報告

大村氏名誉会員推挙の件、
50 周年寄付新聞掲載の件、IM, 地区研修・協議会の件、
次年度炉辺会合の件、戦略委員会の件

４．委員会報告
茶道同好会　観桜野点茶会の件

５．ニコニコボックス
小泉君、木村（康）君

屶網会員、本日の卓話ありがとうございます。
屶網先生のちょっとやそっとじゃ聞けないお話を楽しみに
しております。

屶網君　本日、つたない講話にお付合い下さい。また、本日夜次年
度「クラブ管理運営」の炉辺会合があります。よろしくお
願いします。

小嶋君　屶網さんお話楽しみです！
内堀君　本日の卓話、屶網会員のお話し楽しみです。
山﨑君　本日の卓話屶網先生、ゴルフ又教えて下さい。

　　合計 10,000 円（累計 360,500 円）

第2272 回 例会
3 月 30日（木）晴れ／ 12：30〜 13：30［松魚亭］

１．講　話
会員　木村康徳　君

「私の職業」
２．出　欠

出　席　26 名　　欠　席　13 名
３．幹事報告

次年度炉辺会合の件
４．委員会報告

花見例会の件
５．ニコニコボックス

小泉君、木村（康）君
本日の卓話は私、木村が務めさせていただきます。
サプライズがあるかも知れませんので皆様お眠りになりま
せんようお聴きくださいませ。

松本君　ちょっといいことがありました。
　　合計 5,000 円（累計 365,500 円）

■ 4・5 月予定
金沢市内 RC の例会変更は各クラブホームページでご確認いただくか、
事務局へお問い合わせください。

● ４月 13 日（木）例会　50 周年準備委員会
● ４月 20 日（木）例会　定例理事会
● ４月 27 日（木）職場訪問例会　アイスタジオ金沢
● ５月   4 日（木・祝）休会
● ５月 11 日（木）例会　定例理事会
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●会長／小泉　幸雄 ●会長エレクト／山上　公介 ●副会長／本田　正敏
●幹事／木村 康徳 ●副幹事／屶網 大介 ●会場監督／諸江 美奈 ●会計／喜多 利行
●クラブ会報委員長／千口　寿子
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ハワイで自分に挑戦
会員　小嶋　修一

「今夏の白山登拝」その後の山行き
副会長　本田　正敏

茶道同好会発足

　昨年 12 月 11 日のホノルルマラソン
の日を前後して一週間程でしたがハワイ
旅行してきました、一番の目的はホノル
ルマラソンへの参加です。コロナ禍で 2
年ホノルルマラソンは開催されませんで
した。
　実は 3年前には初めてのマラソンデ
ビューでした。日頃から健康のためと、
思い続けていた散歩がいつの間にかジョ
ギングへと変わって続けていたのですが
段々と年齢も感じ会社経営をしていて若
い社員達にやる気と負けん気はまだまだ
と自負はしていますが体力がいまい
ち？！でという事で一念発起です、ここ
で自分への挑戦を社員達に公言しての参
加となりました。ホノルルマラソンの場
合はラッキーな事に時間制限が無く参加
の見知らぬ人々と交流しながら本当に体
力的にはしんどい思いのうちにも完走出
来ました。
　今回はこの体験した開放感ある達成感
をもう一度体感したく 12 月の開催を聞
いて迷いなく申し込んだ次第です。
　家族からまだまだ続くかものコロナと
この円安の中で？とチクリと言われてし
まいましたがここは私のマイペース主
義、思い立ったら一直線主義です。
　これも社員はじめ皆に公言することに
よってカが湧いてきました。何でも成し
遂げようとする時は公言するものです
ね。後には引けません！今回も死に行く
覚悟＝しにいくかくご＝ 42.195km で
何とかそれこそ何とか完走出来ました。

　もう今後はフルマラソンは無理かもし
れませんが 10kmマラソンにでも挑戦し
て楽しんでいく予定です。
　この 2回のホノルルマラソンそして一
昨年の金沢マラソンを通して自分の意地
だけはまだまだ元気で続けられそうだと
感じました。若い社員達には苦笑されそ
うですが、、、、、、。
　今回のホノルルマラソン参加にはもう
一つ隠れた誰にも言っていなかった理由
がありましたがこのホノルルマラソンは
50 周年の年でした。そして自分たち夫
婦も色々あったが何とか人並み結婚 50
周年という事で、何としても実行した
かったものでした。
　まあ、この様な訳で、年齢がいく度に
柔らかくなれば好かれるのに負けん気だ
けは益々大きくなってきた次第です。
　今後共こんな私ですが宜しくお願い致
します。

　前回、２０１５年９月号のＮｏ．９１４会報誌に
「今夏の白山登拝」の出来事を記載させて
いただいてから、７年余り過ぎました。その後
も毎年、山行きは続けるようにしていました。
一つでも多くの日本百名山を踏破したいと考
えて、自分の残された年数と体力のことを思
うと、新しい山に一年に二つくらいは行きた
いと、遠い所へ出かけるようになりました。
　主なところでは２０１８年８月に利尻山へ行
きました。しかし、当日は雨嵐のために八合
目の長官山を過ぎたところの避難小屋で、
山頂行きを断念して引き返して下山しまし
た。旅行登山では日程により、登山日を変え
られないので、悪天候の場合は、どうにもな
らないことを改めて痛感した次第です。翌日
は礼文島に渡り「北のカナリア」のテーマ
パーク麗端小学校岬分校や桃岩展望台と断
崖沿いのお花畑を歩き、稚内へ行きました。

　4 月 2 日別所町蕎麦処宮川離れにて、観桜野茶会
が開催されました。満開の桜の下、12 人の会員が
吉井会員が主宰する臥龍庵社中の皆様のお点前をいた
だきました。

礼文島からの利尻富士 屋久島縄文杉

礼文島への向かう船上から見る利尻富士は
円錐形の美しいものでした。
　翌年２０１９年５月に屋久島の縄文杉を探訪
しました。本来ですと、主峰の宮之浦岳を目
指すべきですが、自分たちの体力では途中
の避難小屋に一泊しないと踏破できないとこ
ろでしたので、中腹の縄文杉まで行きました。
それでも歩行時間は往復９時間かかりました。
また、８月には尾瀬が原から燧ケ岳にも出か
けました。
　その後は新型コロナウイルス感染拡大防
止により、県外への旅行が自粛要請されて、
ここ２年間は取止めしていました。今年こそ
は再開して、登山旅行に出かけたいと思いま
す。安全と健康を祈念して、歩くことができ
る事に感謝します。


